

Rassemblement à Marseille à la Toussaint

Les Ignatienens recherchent DES LOGEMENTS CHEZ L'HABITANT

La Ville et l'Église catholique de Marseille accueilleront le rassemblement de la famille ignatienne à la Toussaint 2021 (voir article publié dans *Église à Marseille* d'avril dernier). L'équipe d'organisation cherche des habitants de Marseille et de ses environs qui accepteraient d'ouvrir leur maison pour héberger des participants.

Le rassemblement de la famille ignatienne aura lieu du samedi 30 octobre au lundi 1^{er} novembre prochains au parc Chanot (principal lieu du rassemblement), 8 000 personnes de France et de Belgique sont attendues : 5 000 adultes et 3 000 jeunes ! Les participants pourront arriver dès le vendredi 29 octobre.

La famille ignatienne regroupe dans l'Église catholique plus de quarante groupes, religieuses, religieux, prêtres ou laïcs : une étonnante diversité marquée par un même esprit. Héritiers d'une spiritualité que saint Ignace de Loyola leur a laissée, tous ont en commun le désir de chercher et trouver Dieu en toutes choses. Dans cette famille, vous connaissez déjà le pape François qui est jésuite.

Vous avez peut-être également entendu parler de certains mouvements laïcs comme la Communauté de vie chrétienne (3 000 membres sont attendus), le Mouvement chrétien des cadres et des dirigeants (800 membres sont attendus), le Chemin-Neuf, et le Mouvement eucharistique des jeunes qui sera très impliqué dans le rassemblement. Les jeunes seront bien représentés

par les établissements scolaires dont la pédagogie est ignatienne : une trentaine d'établissements en France, dont cinq à Marseille.

Le site internet Ignace2021.org est dédié à l'événement. Vous verrez qu'il est original et ouvert. Un des axes principaux est de découvrir la ville de Marseille et de prendre le temps de se laisser accueillir par les habitants de cette ville à nulle autre pareille en France.

Vous comprenez pourquoi sont recherchées des familles qui seraient prêtes à héberger deux ou trois nuits des personnes chez elles ! Un grand merci d'avance ! ● **L'équipe logement Ignace 2021**

L'aventure vous tente ? Rendez-vous sur la page logement.ignace2021.org ou bien écrivez un courriel à logement.ignace2021@gmail.com en précisant votre nom.

communiqué

LE CONGRÈS MISSION À MARSEILLE

Depuis maintenant cinq ans, le Congrès Mission se réunit à Paris et constitue un événement pour beaucoup en France. Cette année, les organisateurs ont choisi de susciter des rassemblements du même ordre dans neuf villes de notre pays. C'est dans cette perspective que l'archevêque de Marseille a été contacté et qu'il lui a été demandé d'accueillir dans notre ville l'un de ces rassemblements, initialement prévu à Aix-en-Provence, du 1^{er} au 3 octobre 2021.

La mission suscite aujourd'hui un élan spirituel à saluer, notamment chez les plus jeunes, mais appelle aussi à une réflexion et une formation qui soient à la hauteur de cet élan. C'est en étant attentif à ces deux aspects que Mgr Aveline a accueilli favorablement la demande.

Il a souhaité que les activités liées à ce rassemblement puissent offrir aux participants l'occasion d'une réflexion nourrie tant par l'intuition portée par le Congrès Mission que par la tradition missionnaire de notre Église diocésaine et l'écoute des attentes spirituelles des habitants de notre région.

Le rassemblement marseillais du Congrès Mission nous permettra d'accueillir des personnes venues de différentes régions de France. Il prendra place au sein d'un mois missionnaire dont les rendez-vous seront très prochainement précisés.

Jeunes

Week-end vocations AU ROUCAS

LE ROUCAS-BLANC, DÉBUT MAI : UNE DIZAINE DE JEUNES SE RASSEMBLENT POUR UN WEEK-END. Ils sont très différents par leur âge, leur origine, leur activité et leur parcours de foi, mais tous ont pris ce temps de pause dans leur quotidien bien chargé pour se mettre à l'écoute de Dieu et creuser leur vocation personnelle.

Nous commençons ce voyage intérieur en retrouvant saint Pierre, dont le père Manzano nous présente le parcours, entre ombres et lumières, déclarations enthousiastes et reniements répétés. Nous sommes tous un peu des Pierre, à notre façon, qui faisons l'expérience de notre faiblesse, mais surtout de la miséricorde infinie de Dieu qui n'a de cesse de venir nous chercher, nous rejoindre et nous appeler à lui.

Nous quittons ensuite Pierre le pêcheur pour monter à Notre-Dame-de-la-Garde,

où nous sommes rejoints par Mgr Jean-Marc Aveline. Il nous donne trois clés pour suivre le Christ au plus près : relire son histoire pour y voir l'œuvre Dieu, fréquenter assidûment la parole de Dieu, s'engager dans l'Église, cheminer avec d'autres.

Suivent des temps personnels, d'accompagnement spirituel, une veillée d'adoration, des ateliers sur différents aspects de la vie spirituelle... Sans oublier la contemplation du paysage du Roucas, baigné de soleil.

Chacun a pu, pendant ces deux jours, approfondir sa propre relation à Dieu, et nous pouvions dire avec le psalmiste : « *Comment rendrais-je au Seigneur tout le bien qu'il m'a fait ?* » (Ps 115). Oui, nous rendons grâce pour le chemin de chacun mais également pour la belle fraternité qui s'est tissée et vécue dans le groupe. ● **Sr Juliette Ploquin**

AZURBAIE
une solution pour chaque ouverture

www.azurbaie.com

Fenêtres & Volets - PVC - Bois - Alu - Vitreries - Stores - Motorisations - Cloisons Alu
siège social atelier expo - 502 rue Saint-Pierre 13012 MARSEILLE
tél : 04 96 10 06 52 - Jean-Yves : 06 30 46 00 12 - saintpierre@azurbaie.com

15% de remise sur le matériel, accordés aux lecteurs

EXPERT Fenêtrier QUALITE RGE EXPERTS STORISTES QUALITE

Lacordaire *juventuti veritas* *Jeusis pour servir*

**ÉCOLE PRIMAIRE
COLLÈGE - LYCÉE**

Enseignement Général - Séries
Économique, Littéraire, Scientifique
Internat Lycée - Garçons et Filles
7, bd Lacordaire 13013 MARSEILLE
Tél. 04 91 12 20 80 - accueil@lacordaire.com